



PRIMERA

Senado ordena sancionar sacrificio de gallina

Ana Lilia Rivera, presidenta de la Mesa Directiva, instruyó deslindar responsabilidades sobre el ritual realizado dentro del recinto legislativo, a instancias del morenista Adolfo Gómez. / 4

INDISCIPLINA PARLAMENTARIA

Alistan sanción por sacrificio

La presidenta de la Mesa Directiva instruyó determinar el castigo para Adolfo Gómez

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

La presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, instruyó a Zuleyma Huidobro, directora general de Asuntos Jurídicos y a Andrés Lozano, contralor interno, a que determinen "las responsabilidades administrativas a las que haya lugar, en torno a los hechos ocurridos, en los que se realizó el sacrificio de un ave en el edificio sede de esta Cámara, bajo la estricta responsabilidad del senador Adolfo Gómez Hernández, en desacato a las instrucciones de esta presidencia".

"Con fundamento en las atribuciones que me confiere la Ley Orgánica del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos y el Reglamento del Senado de la República, me



Foto: Elizabeth Velázquez

Afuera del Senado, activistas se manifestaron contra la crueldad animal y pidieron castigar al morenista Adolfo Gómez.

permito requerir su colaboración para emprender de manera inmediata las acciones necesarias", dice el documento.

Aunque, de manera directa, la Ley Orgánica no hace referencia específica de las atribuciones de la presidencia de la Mesa Directiva del Senado en torno a las sanciones que ameritan los legisladores que faltan a la disciplina interna, sí existe una referencia específica para el caso de la Cámara de Diputados y, de acuerdo con el principio de ley, es aplicable al Senado, por lo que la presidencia de la Mesa Directiva tiene la facultad de

"determinar las sanciones con relación a las conductas que atenten contra la disciplina parlamentaria".

Luego de que en el pleno el PAN mostrara una megamanta con la imagen de la muerte y un mensaje de apoyo al Presidente, y la panista Lilly Téllez sacara un rosario para exigir "alto" y "basta" a lo que llamó la cultura de la muerte y la violencia, Adolfo Gómez exigió que se respetaran las creencias de los pueblos originarios. "Nuestros dioses son agnósticos, es el viento, es la madre tierra, es el sol y es el agua. Y nosotros ofrendamos a nuestros dioses", dijo.